

J'ai travaillé durant 5 ans au Royal Vic avant que mon laboratoire déménage au HGM. Le site du Royal Vic est incomparable à Montréal : un superbe bâtiment à un emplacement idéal à flanc de colline avec 3 vues toutes différentes et exceptionnelles : le centre-ville et ses tours, les quartiers résidentiels de l'est et le stade Olympique et bien sûr le Mont-Royal. Ce site appartient à tous les Montréalais qui devraient pouvoir en profiter autant de l'extérieur que de l'intérieur. Ainsi je souhaiterais que celui-ci continue à héberger des services publics : bibliothèque, maison des associations, musée, CIUSS, services aux étudiants, etc... Le site offre de nombreuses possibilités, et pourrait héberger des services hétéroclites dans les différents bâtiments ayant chacun une configuration particulière avec des accès différents.

Alexandre Reynaud